



どうだんつつじ

# 満天星

第4号

令和2年7月22日

## コロナ禍の1学期 智頭小の子供たちは元気いっぱいでした

教頭 岡村 篤朋

「今日で無事1学期も終了し・・・」夏休み前の学校だよりでは、決まり文句のように使われる言葉ですが、今回は、「無事にこの日を迎えることができた」と心から思える1学期最終日となりました。県内で初の新型コロナウイルス感染者発生に伴い、4日間の県内一斉臨時休業日を設けましたが、幸いにも他市町のように分散登校等の感染拡大防止策を取ることなく学校を再開できました。ご家庭においても日々の体温チェックなどの健康観察に気を配っていただいたおかげで、子供たちが安全・安心な生活を送ることができました。保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。

さて、3密を避けるために、学習活動や給食、参観日等はこれまでと異なるスタイルになりましたが、その中でも智頭小学校の子供たちは、元気いっぱい学校生活を送りました。例年であれば、参観日（4月、6月）、春の運動会（5月）と、保護者や地域の皆様に子供たちの姿を、毎月見ていただく機会がある1学期ですが、今年は6月の学習参観のみとなりました。6月参観日は、平日にもかかわらず約93%の参加率で、子供たちと学校教育への保護者の皆様の熱い思いを感じました。ありがとうございました。

紙面での紹介となり十分ではないと思いますが、子供たちの姿を紹介します。

## 1学期の学校の風景

### 入学式



47名の新入生を迎えました。式に参加したのは、最上級生の6年生だけでしたが、心を込めて入学をお祝いしました。

### 4月

お兄さん、お姉さんになった2年生が、1年生を案内して学校の中を紹介しました。

### 1年生を迎える会



### 牛の絵を描いたよ 2年



うしぶせファームにお世話になりました。町長さん、教育長さんなどに絵を審査してもらいました。

### 5月

給食センターの黒岩さんに炒め調理のコツを教えてもらいました。「野菜が甘い！」と驚きの声。



### 調理実習6年

裏面に続きます。智頭小学校ホームページでも、活動の様子をご覧になれます。